

---

# PAUL JOHNSON

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Director of the Institute for Fiscal Studies, UK's leading economic research institute
  - Board member of the Climate Change Committee, of the Office of Tax Simplification, and of the Banking Standards Board
- 



Paul Johnson telah menjadi Direktur Institute for Fiscal Studies, lembaga penelitian ekonomi terkemuka di Inggris, sejak Januari 2011. IFS menjadi organisasi pertama yang memenangkan penghargaan Prospek 'Think Tank of the Year' dua tahun berturut-turut pada tahun 2014 dan 2015 dan telah memenangkan think tank "ekonomi dan keuangan" tahun ini empat tahun berturut-turut. IFS menyelenggarakan dua pusat penelitian utama dan menggabungkan peran utamanya dalam kebijakan publik dengan penelitian ekonomi akademis terkemuka dunia.

Paul juga merupakan Profesor tamu di Departemen Ekonomi di UCL dan kolumnis untuk The Times. Dia adalah anggota dewan Komite Perubahan Iklim, Kantor Penyederhanaan Pajak, dan Dewan Standar Perbankan dan saat ini menjadi wali dari Kings Fund. Dia telah memimpin tinjauan kebijakan pensiun untuk pemerintah dan statistik harga untuk Otoritas Statistik Inggris.

Paul telah menghabiskan seluruh kehidupan kerjanya dengan fokus pada ekonomi kebijakan publik. Setelah lulus dari Oxford, ia bekerja di IFS sebelum bekerja di FSA, sebagai kepala ekonom di Departemen Pendidikan dan sebagai direktur pengeluaran publik di HM Treasury, di mana ia juga menjabat sebagai wakil kepala layanan ekonomi pemerintah. Dia juga telah menghabiskan waktu bekerja pada kebijakan publik di Frontier Economics.

Dia sering menjadi kontributor untuk media tertulis dan siaran dan telah membuat sejumlah program radio. Dia telah menerbitkan secara luas tentang ekonomi kebijakan publik termasuk pajak, kesejahteraan, ketidaksetaraan, pensiun, pendidikan, perubahan iklim dan keuangan publik. Dia adalah penulis buku-buku besar tentang pensiun, pajak dan ketidaksetaraan.

Paul Johnson telah dianugerahi gelar doktor kehormatan oleh Exeter University, telah dinobatkan dalam 50 Besar Keuangan Publik, dalam 50 'daftar kekuatan' teratas Pendidikan Tinggi, dan dalam 50 besar global Tinjauan Pajak Internasional.

Pada tahun 2018 Paul dianugerahi CBE dalam daftar penghargaan ulang tahun Ratu untuk layanannya pada ilmu sosial dan ekonomi.

## Topics

- Economics
- Finance